

## Perkuat Kinerja, Kapolda Kalteng Beri Arahan Personel Bid TIK dan Bidkum

Indra Gunawan - [KALTENG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://KALTENG.PUBLIKMERDEKA.COM)

Feb 10, 2022 - 17:38



*Kapolda Kalteng Irjen Drs. Nanang Avianto, M.Si melaksanakan tatap muka sekaligus memberikan arahan kepada personel Bidang Teknologi, Informasi dan Komunikasi (Bid TIK) dan personel Bidang Hukum (Bidkum) Polda Kalteng.*

PALANGKA RAYA - Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah, Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. melaksanakan tatap muka sekaligus memberikan arahan kepada personel Bidang Teknologi, Informasi dan Komunikasi (Bid TIK) dan personel Bidang Hukum (Bidkum) Polda Kalteng.

Kegiatan yang berlangsung di Aula Arya Dharma, Mapolda Kalteng, Kamis (10/2/22) pagi, tersebut turut dihadiri Wakapolda Kalteng Brigjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. , dan para pejabat utama Polda Kalteng, serta turut dihadiri seluruh personel Bid TIK dan Bidkum Polda Kalteng.

Kapolda menyampaikan, tatap muka ini bertujuan untuk menjalin kedekatan hubungan emosional antara pimpinan dengan anggotanya.

"Melalui kegiatan ini, hubungan akan terbentuk dan lebih dekat. Sehingga apa yang diharapkan dalam pelaksanaan tugas kedepannya dapat berjalan dengan baik," ungkap Kapolda.

Selain itu, dalam arahnya Kapolda menekankan kepada para personil Bid TIK dan Bidkum agar terus meningkatkan kemampuan perkembangan teknologi dan hukum di era modern melalui berbagai inovasi. Salah satunya seperti patroli virtual yang terhubung secara langsung di ruang command center.

"Maksimalkan patroli virtual terkait perkembangan teknologi komunikasi dan hukum serta kamtibmas di wilayah hukum Polda Kalteng, guna mewujudkan Polri yang Presisi," tandasnya.

Kapolda juga mengharapkan, agar pengembangan pendidikan dan pelatihan agar dimaksimalkan sesuai dengan kompetensi personel.

"Diharapkan melalui kegiatan ini, apa yang menjadi arahan dapat dijadikan motivasi dalam pelaksanaan tugas kedepannya agar lebih baik," tutupnya.